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【２学期が始まりました】 
〇 長い夏休みを終え、多くの生徒が元気に登校し
ました。途中、部活動の停止など、依然コロナの
影響は大きく、大変な夏でした。夏に蓄えた力を
学習に、みんなで力を合わせることが大切な学校
行事に大いに発揮してもらいたいと願っていま
す。 

 
 
【小中合同方面別集団下校】 
〇 ８月２６日（金）始業式・学活に続いて、９月
１日の防災の日を前に、「シェイクアウト訓練」を
して、広域避難所である高炉台公園に、退避しま
した。八幡小学校も合同で、通学路点検を兼ね
て、集団下校を実施しました。自分の身を自分で
守る行動を身に付けるとともに、年長者の中学生
は、小さな子を導く地域のリーダーシップを身に
付けてほしいと願っています。まちづくり協議会
の方も様子を見に来ていただきました。 

 
 
【台風による休校】 
○ ９月６日は、台風による休校になりました。北
九州市周辺の大きな被害は聞いていませんが、か
なりの風が吹きました。近年、自然災害が増えて
います。自分の家や通学路、学校は、どんな災害
や事故が予想されるのか、ハザードマップなどを
しっかりと見て、備えが必要です。まだまだ、９
月は台風が予想されます。十分に注意をしましょ
う。 

 
 
【コロナ陽性者急増による学級閉鎖】 
〇 始業式後、本校でもコロナの陽性の連絡が入る
ようになり、先生も含めて、多数から陽性の連絡
が入り、市の基準に従って、学級閉鎖の措置を９
月６日、７日に取りました。 

  今は、感染力も強く、経路もわかりづらくなっ
ています。まずは、栄養、休養、睡眠を取り、日
頃から体力や抵抗力をつけておくこと、基本的な
感染対策、（3密の回避、換気、手洗い）が大切で
す。多くの人が集まる学校は、緊張の二学期スタ
ートを切りました。 

 
 
【いじめアンケートと教育相談】 
〇 全市一斉のいじめアンケートを実施しました。
その後、全員を対象に教育相談をしました。嫌な
気持ちのまま、学校生活を過ごしたくはありませ
ん。今回の相談を機会に、よりよい友だち関係が
作れるように、全力で取り組みます。担任の先生
に話せなかった人は、中央中学校では、すべての
先生が皆さんを見守っています。誰にでも相談で
きます。自分の気持ちを話して、困ったことを少
しでも減らし、充実した学校生活に変えていきま
しょう。 

 

【生徒会役員改選】 
〇 中央中学校の次のリーダーを決める生徒会改選
が実施されました。他校に比べ、生徒会活動がし
っかりできているのが、中央中学校の素晴らしさ
だと感じています。自分たちの代表を中心にし
て、仲間と議論して、より良い方向を決めて行動
していく、この良い文化を継承発展させてくださ
い。活躍を期待しています。 

 
【クラスマッチ】 
〇 クラスマッチが開催されています。今回は、バ
レーボールですが、得意・苦手は別にして、友達
と体を動かして楽しんでください。14日～16日 

 
【合唱祭】 
○ ９月２１日（水）合唱祭を実施します。ご家庭
の方に見てもらえるよう。響ホールをお借りし
て、歌うことにしました。この数年間、大きな声
や対面での活動なども少ない中でしたので、歌う
ことに躊躇する生徒も多くて、なかなか思うよう
にはいきませんが、心を一つにして歌います。 

【今後の予定】 
・9月 21日（水）合唱祭 
・9月 26日（月）学校運営協議会 
・9月 27，28日（火・水）定期考査 
・10月 16日（日）体育大会（有観客予定） 
＊9月 16日（金）PTA役員会・理事会 
 

【修学旅行アンケート】 
〇 先日、修学旅行に関するアンケートを取りまし
た。その結果をまとめました。（第１希望で一番
多いものを記載します。） 

２年生徒  ２泊３日６７．４％、関西７０．５％ 
２年保護者 ２泊３日７５．６％、関西６７．４％     
      校納金分轄 ８３．７％ 
１年生徒  ２泊３日８０．７％、関西５７．１％ 
１年保護者 ２泊３日７７．２％、関西６６．１％ 
      校納金分轄 ６１．４％ 
理由やご意見を多数ありがとうございました。 

○ 修学旅行の意義や目的を考えると、行き先や期
間よりも、何を事前に学び、どんな心構えで行く
かや友達とどれだけ思い出になるかが重要になる
ことを再確認できました。 

○ そこで、新３年、新２年の修学旅行に関して
は、「２泊３日」「関西方面」で、プラン検討を進
めることにしました。また、１１月ごろから、校
納金と併せて、旅費の分轄徴収を始める準備を考
えています。詳細は改めて、お知らせします。 

○ コロナの影響は依然続いており、長期間、遠方
に出向くリスクは、依然残るために、キャンセル
や変更といった不安要素を抱えながらですが、実
現に向けて、努力したいと考えています。 
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